



En la ponencia se conversó del impacto del clima en la industria.

Oxiquim encabezó un seminario sobre la materia

Abordan gestión de emergencias por desastres naturales

La Gerencia Comercial de la División de Resinas y la Gerencia de Sostenibilidad de la empresa Oxiquim desarrollaron el seminario "Gestión de emergencias Hazmat y riesgos de desastre para la industria química y maderera". La instancia tuvo por objetivo compartir conocimientos teóricos y técnicos en materia de gestión de riesgos e impactos de desastres naturales sobre infraestructura estratégica o crítica y cómo esto puede impactar a la sostenibilidad de las industrias.

"Hemos definido que uno de los pilares estratégicos de aquí

al 2030 es el desarrollo sostenible, acompañando a nuestros clientes en los desafíos que sus mercados les están planteando", señaló Patricio Hasbún, gerente de División Resinas de Oxiquim.

El gerente de Sostenibilidad de Oxiquim, Simón Bruna, agregó que "es clave que todos los actores relacionados con la gestión de emergencias, especialmente en industrias que trabajan con productos peligrosos, puedan adaptarse y tomar conciencia de los riesgos e impactos que el cambio climático puede generar".